



Genève, le 25 juillet 2022
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de la sécurité, de la population et de la santé

Le service de la médecine cantonale met fin à l'alerte canicule

En raison de la baisse des températures annoncées, le service de la médecine cantonale lève l'alerte canicule qui prend fin ce jour à 19h00. Tous les partenaires du dispositif canicule genevois sont informés de cette mesure.

MétéoSuisse prévoit une baisse des températures en raison de l'arrivée d'un front froid à partir de lundi soir mettant fin à l'alerte canicule. Même si les températures pourraient rester élevées les prochains jours, le seuil de canicule ne devrait plus être atteint. La médecine cantonale rappelle que les précautions pour se protéger de la chaleur restent d'actualité à tout âge.

Des informations supplémentaires sont disponibles sur Internet:

- Que faire en cas de canicule ? (site de la direction générale de la santé - DSPS)
- www.canicule.ch (site de l'Office fédéral de la santé publique)
- www.meteosuisse.ch (alertes météo – aussi par téléphone au 162)

Pour tout complément d'information: Mme Florence Forget, chargée de communication, DSPS, T. 022 546 54 99.